



Comunicado de prensa
27 de junio de 2013

BMW Y MINI participan en el EcoRallyRacc Barcelona

BMW y MINI tomarán parte activa en la prueba automovilística de regularidad y consumo EcoRallyRacc, que tendrá lugar el próximo sábado 29 de junio con salida y llegada en Barcelona.

Una prueba muy afín al Grupo BMW ya que sus vehículos logran establecer nuevos listones de referencia en relación con la protección del medio ambiente y están diseñados para un consumo eficiente pero con todo el placer de conducir.

La prueba del EcoRallyRacc saldrá de la ciudad de Barcelona y tendrá un recorrido total de 170km dividido en dos etapas, con parada y reagrupamiento en el Circuit de Catalunya.

BMW Group España con sus concesionarios Motor Munich, Ibericar Keldenich y la filial del Grupo BMW Barcelona participarán con un BMW Serie 7 Híbrido, un BMW Serie 3 Híbrido en la categoría ECO 1 y varios vehículos con emisiones inferiores a 120g. CO2/km, como el BMW 320d “Gaudí” vinilado en homenaje al prestigioso arquitecto catalán Antoni Gaudí, BMW 318d, el novísimo BMW 318d Gran Turismo, BMW 118d y un MINI Cooper D Paceman en las categorías ECO2 y ECO3.